

Protokoll:

Frau Sauer erkundigt sich nach dem Stand der E-Bike-Ladesäule. Herr Hoffmann antwortet, dass die Montage in Kürze erfolge.

Herr Hoffmann erläutert auf Nachfrage, dass die Metallrampe (barrierefreier Zugang vom Schloss in den Schlossgarten) nicht in die Zuständigkeit des Eigenbetriebs Rhein-Mosel-Halle als Mieter falle. Für die Planung sei der Eigenbetrieb 67 zuständig.

Weiterhin weist er darauf hin, dass eine leuchtende Werbetafel an der Fassade der Rhein-Mosel-Halle für den gewünschten Werbeeffect einen Großteil der Fassade verdecken würde. Außerdem wären die Kosten für eine Tafel in entsprechender Größe nicht tragbar.